お礼の言葉をのべる藤田君



青 年 藤田修 の 船 乗 君激励壮行会行う 船 者

県議会議員小野清七、 会主催により、 去る一月二十四日玉松公民館に 蓬田村青年団体連絡協議 村長、村議会議員 村助役、

門

賓を招き激励会を行なった。 (別記) 八幡会長あいさつ、

収入役、東郡各町村団長等多数来 説明のあと激励のことば 巡行日程

船させ、

研修及び規律ある団体生

日本の青年を「青年の船」に乗

の育成を図るものとする。 しく理解させ、もって時代の青年

出航研修、

結団式、出航式、出航

ない激励を行なった。

青年の船とは

ばをのべ、激励会を終え、その後 をいただき、 青年会員による、 蓬田村公民館報 門] 第78号 修一君はお礼のこと 発 行 所 踊り、 青森県東津軽郡 蓬田村公民館 印 刷 所 歌等を行 印刷 第一

使用船

また巡行先において、各国青年と

活を通じて、青年の心身を鍛練し

会「さくら丸」を使用する。 社団法人日本産業巡行見本市協

昨年九月、御殿場の国立中央青

出航研修(二月二日~三日)

巡行日程

二月五日~三月二十七日

内

田修一君のプロフィー

以来、 職務を行なってきている。 科を卒業、家事の精米業を手伝 会、オルグ委員、事務局長等の 通い、中沢青年会員として活躍 沢小学校、蓬田中学校を卒業後 いながら青森県移動農業大学に 青森県立青森工業高等学校機械 昭和二十二年十月三日生、 蓬田村青年団体連絡協議 中

に恵まれ何かホッとした気持

森秀夫君と津軽弁で話す機会

わが村の川内清君、坂本宏孝

動農大の県外研修生と一諸にな るばかりでした。その間青森県移 給から税関手続が忙しく行なわれ られました。バッチ、帽子等の支 容は全部といってよい程準備にと 研修と名はついているものの、 ンピック記念青少年総合センター をあわせました。東京代々木オリ 年の家で別れた団員が、今再び顔

激励のスタンツを行う会員

(世帯と人口) の交歓、 り国際視野を広め、国際協力の精 視察、見学を行なわせることによ 神を涵養し、青年に日本の姿を正 世帯数 [男 人 日本文化の紹介、 口 計 (46.2.28現在)

各地

青年の船報告

1,005 2,517 2,660 5,177

下さい。

原稿送付先

蓬田村教育委員会

どんな事でもよいです。原稿を送つて

の原稿を募集いたします。

蓬

原

稿 募

結団式、壮行式 (二)月四日)

=

時に総理府に着き、そこから歩い 首相官邸に行きました。バスは八 茶色のふるぼけた建物ですが非常 て首相官邸に行きました。官邸は 朝早く朝食もとらず会場である

で常にリーダーとして活躍し、

歌等は得意である。

一君は特に学習活動に熱心

藤田修

蓬田村公民館報

これをアメリカのホワイトハウス ならぬ、チョコレートハウスと呼 はがらりと変り、今度はテーブル といっていました。 のニュースに出す(青森放送TV) 送の記者に写真をとってもらい昼 人もにが笑いでした。途中青森放 なくなってしまい大笑い、政府の ていなかったので、食べ物はすぐ だ雰囲気です。それまで食事をし かん等を食べながらの式で花やい を囲み、すし、ジュース、ハムみ 式に移りました。厳しいムードと クリしました。結団式が終り壮行 見ていられないくらい厳しくビッ たが血色が非常によく目は黙って おれました。首相は始めて見まし 中で緊張のあまり二人の団員がた ならないと言われました。この途 展したが我々はその歩を休めては 日本経済は世界が目をみはる程発 を考えて行動せよということで、 認識して自分達が何をなすべきか の置かれている立場をしっかりと いようなものでした。首相は日本 はりつめたもので少しも動かれな 席しました。その雰囲気はピッと で佐藤首相、山中総務長官等が出 ぶそうです。結団式は九時頃から に警備が厳しいものです。人々は

門

出航式、出航(二月五日)

と船内見学しました。私は川内清 午前九時三十分から見送りの家族 たが、その晩は、船に一泊し五日 四月の午後に船に乗り込みまし

昼食をとり、一時に船から降りま 君と坂本宏孝君が来てくれたので さつ後、「青年の船 で行なわれ、褒副総務長官のあい して出航式です。式は制服、制帽 船内を案内しました。午後船内で 会」を代表し

どりいよいよ出航です、船のデッ 理官、男女団員代表、船長に花束 推野君(東京三回生) の贈呈があった後、再び船内にも てくれました。団長、

キと見送り人がテープをかわし絵 から 副団長、管 激励し きます。だんだん人が遠く見える ちに船がゆっくり岸壁を離れてゆ り、日の丸の小旗をふっているう 本の両君の姿を見つけて、手を振 かな五色のテープの中に川内、坂 に見るような出航風景です。花や

业行日程 9. 東京 東京祇 BOIRS マデラ角 2A5B 2ABB 29/9B 沙加以着 2923 B 2月25日 3月1日不下70元万八名 3 A 48 3 F 8 B 充 3A/28 3A168 シンかぶール形 3A20B 高磁着 3 A 248 高雄発~3月27日 マドラス OTIM

> した。 声で何かさけぶ人の中を船は一路 東南アジアに向けて走って行きま ようになり、 とわからないと思われます。 この感激は実際出航面を見な ハンカチをふる人大

VIF (PHILPINES)

での活動と印象

人です。 輪をささげました。「ホセ・リ まで市内パレードをしました。そ れ港から一・五粁程リサール公園 埠頭で簡単な歓迎の式典が行なわ の台が作られ(Wel Come JYGC) 丸の着いた十五番埠頭では、 花はフィリピンの国花でサンパギ 立運動した人で、医者、文学者で でスペイン軍に銃殺されるまで独 と幕にかかれてありました。その くれました。後で聞いたが、この フィリピン娘が首に花輪をかけて と、現地の若者がギターを弾き、 もあり、日本へも来たことのある 人物で、一八九六年(三十余才) サール」とは独立の父といわれる してホセ・リサールの記念碑に花 ータという花だそうです。さくら す。七時四十分タラップを降りる 地、フイリピン上陸第一日目 二月十日、初めて見る異国の土

ニラ市庁、 きました。 本大使館へ行きましたが、残念な 十五名は、 その後、 フィリピン文部省、 フィリピン外務省、 政府各省庁に、敬に行 一班に別れ、私達代表 7

しの強さ、レンガ作りの家が見え に横巾の広く枝のついた木、日ざ がはえているのは、勿論、南国風 ですが、やし(ココナッツ)の木 ていないと思います。市内の風景 本でこんな事をしたら住民は黙っ ていいものかと感ずる程です。日 ストップです。こんなことまでし

3] C

ははいっていません、

ものなのでしょう)

タクシー

は

かりで、

私達の訪問した家庭

るようおすすめします。

ない点は早めに税務署で相談され

んでした。それはフィリピンでも ったという事です。 現在学生運動が激しくて行けなか がらマルコス大統領には会えませ その後十一日、十二日とフィリ

を鳴らして先導するといった厳重 問と、ハードスケジュールで行な うし、信号、踏切り等に完全にノン な護術です。他車はどかしてしま 二~三人の警官、前後にはパトカ すぐ警察の護衛がつき、バスには われました。フィリピンへ着いて、 三日にはマニラ市内の一般家庭訪 その他に船内での現地青年との交 ュアル・センター、タイガタイ国 チアン教会、聖トーマス大学、サ りました。主な所をのべると、ナ ピンの各名所とか観光地とかを廻 歓会、海外協力隊との懇談会、十 ン・ミゲールビール会社、セルチ 際稲作研究所(IRRI)等ですが 横には白バイがつき、サイレン フイリピン公園、聖セバス

門

使われています。一般の乗用車も ラ、ファミリア、 B 日本製のものが三し四割くらいで 本のコロナが 市民の乗り物としてはタクシ で多く、 ブルーバードが カロー 教育関係ですが、

暗い感じはなく、金持は金持と割 ている姿があちこちに見られ、学 り切って考えているようです。街 があります。それでも貧しい人は では考えられないような貧富の差 所だと感じました。とにかく日本 立派なもの、門には、ガードマン 度のものが沢山あります。 り変りませんが、少し離れますと です。都市の中心部は日本とあま 金はタクシーより安いということ けてとてもきれいなものです。料 造したもの)があります。このジ の国独特のジプニー(ジープを改 し、バス、自家用車のほかに、こ 校へ行かないのかと不信に思いま には年少者が新聞、タバコを売っ 商社街は、日本の丸の内といった が銃を持って立っています。 宅街は日本では見られないような ひどいのはちょうど、ブタ小屋程 プニーは、アクセサリーを沢山つ 道路の両側はバラック住宅です。 高級住

な古びたものです(これでもいい さすが異国という気がしました。 私達の乗ったバスは、窓ガラス 塗装も粗末 は別に我々を歓迎して手を振って の青年から聞いたのですが、彼等 C いるんじゃなくて、 しかし、後で日本の海外協力隊 も良い感じでした。 外国から来た

子供の頃、汽車やバスに向って手 るのだということでした。私達が を振ったのと同じようなことなの 金持のやる事として考えてい

小

根拠があると思います。 たい」といったのは、そんな所に う事です。それくらい大学という の大学を卒業しましたか?」とい ことでした。私達が現地青年と話 程しかない。あとは大学とは名ば 親も教育という事には、あまり関 大臣が「日本の教育の精神を学び 言葉がポピュラーになっていま しをしても聞かれることは「どこ かりで日本の高校一年程度という 日本の大学のようなものは数える 心がなく、大学も数は沢山あるが のことで、現実には学校に行かな 良さそうでしたが、それは法律上 十パーセントということで、大変 大学四百余数とあり、 す。文部省へ表敬に行ったとき、 い子供が多いということでした。 (義務教育) ハイスクール四年、

が多いという事です。 イツ等へ留学し、帰って来ない人 こともあるという事でした。それ は職業そのものが無いという事の 人が多いということですが、それ で有能な学生は、日本、米国、ド 家庭訪問は、全部が金持の家ば 大学を卒業しても職につけない 肉体労働をきらうという

と共に走って行くと、皆道路わき

た。私達のバスがサイレンの音

に出て、手を振ってくれます。

Ł

本フアンで日本製品が多く使って さん)がいました。家族は大の日 人家族で三人のメード(お手伝い ス・マリリン・メイア十八才) ありました。父、二人の兄、マリ は七

学校七年 にしてもらい感激いたしました。 で、異国において、あんなに親切 帰りにはみやげ等をいただいたり 買い物に手伝ってくれたり、昼食 て勤めていたということでした。 兄は青森の会社にエンジニアとし るということでした。特に一番の リンの四人は日本へ行った事があ 最後に「フイリピンの将来」と

申告と納税は 所得税・贈与税の 三月十五日まで

税の申告のしかた」などをよく読 税の確定申告の手引き」や「贈与 民税の申告ならびに贈与税の申告 備のうえ、正しく申告し、 んで、添付する証明書類などを準 め税務署から配られている「所得 五日までとなっています。 と納税の期限は、いずれも三月十 申告書を書くときは、あらかじ 所得税の確定申告と事業税、 わから

じます。 見ますと、日本は民族的にも言語 年は遅れているのではないかと感 なりに考えますと日本より三十五 りないということです。こうして 民族から構成されて国家意識が低 その原因は国民があまりに多くの 終戦直後に似ているそうです、あ 本当によかったと思われます。 にも国土的にも統一されていて、 いのと、教育に対する意識があま かというと私は疑問に思います。 と二十五年で日本のようになれる いうことですが、 現在は、日本の

青色申告の申請 三月十五日まで は AND COMPANY OF A MANY OF SOME SOME AND SOME AND SOME ASSOCIATION OF A SOME ASSOCIATION O

ことになっています。 承認申請書」を税務署に提出する は、三月十五日までに が軽くなって有利なばかりでなく 控除など多くの特典があり、 いて青色申告をしようとする人 経営の合理化にも役立ちます。 昭和四十六年度分の所得税につ 青色申告をすると、 青色専従者 「青色申告

住

日本税務協会などで指導していま や商工会議所、商工会、税理士会 税務署のほか、青色申告会

す。 記帳や決算のしかたなどについ 第 78 号

を与え盛会に終 の目安を得た感 生産品種に一つ 蓬

月二十六日午前一〇時より蓬

蟹

田 地区米づくり共 励会表彰式

山 修 道 氏 優 秀 賞

者からも喜ばれること等を含め、 総合点九二・四点を以て選ばれた。 表がなされ優秀賞には横山修道が 今年からは米の過剰による消費 成績順位は別紙の通りである。

栽培から収穫調整

果を報告、質疑 売渡しまでの結

度米づくり共励会表彰式が行なわ 田中央公民館に於て昭和四十五年 今井青森地区所長より成績発 に選ばれたか、

横山修道のどのようにして優秀賞 り厳選され、今後の米づくりは単 収量、 値するところであろう。 しいと申し添へられた点は注目に される米をつくるよう努力して欲 に収量のみでなく消費者から歓迎 賞状及び賞品が授与され、 米質、 売渡米、三部門によ

金沢峰太郎氏か 号)食味一位で 表され、 ら昨年暮れの試 応答が交され、 味審査結果が発 食会において食 (PE二十九 碳光

蟹田地区農業改良普及事業協議会

備孝	総合	导 点		得	渡米		売	10a当り収量		生籾重	刈取り時の		栽植	D SE A	即工业大	~	er.	
	成績	売渡米	米質	収量	5等	4 等	3等	玄米重	精籾重	(155)	穂数	穂長	桿長	密度	品種名	町村名	名	氏
	92.4 87.3 82.8 81.6	17.4 17.5 17.3 17.5	24 16 22	©57.0 45.8	债 6 10	隻 291 173 227 2 9 45	俵	726 666 720 612 666	780 810 870 750	X 3,336 3,120 3,430 2,043 3,120	17 20 20	19.0 21.8 22.0	73.0 73.0 75.0 84.0 62.0	85.2 71.7 80.4	レイメイ F 8 7 レイメイ F 8 6 レイメイ	逢蟹蓬蟹平 田田田田館	修 鉄 俊 之 清 三 清	横佐吉鈴前
	79.8 78.4 77.8	17.1 17.5 17.5	21 20	39.6 41.7 40.9 43.3 40.9	21	60 269 175 169 161		576 6.6 594 63.) 594	76) 75) 78)	2,620 2,848 3,020 3,030 2,860	19 17 17	17.0 18.5 20.0	62.0 65.0 73.0 82.0 90.0	81.8 80.6 83.1	シモキタ 青系70 ル ふ系67 シモキタ	蓬 田 " 蟹 田	辰太郎 正郎 亮一郎 隆幸雄	大宮
1 2 2	75.6 73.2 72.6	©19.7 17.5 16.2	15 8 14 11 9	43 3 47.9 41.7 45.4 45.4	33	244 107 184 88 138	44	630 696 606 650 660	840 720 810	2,960 3,372 2,820 3,116 3,208	17 20 19	21.0 19.0 19.6	85.0 83.0 87.0 69.2 73.0	66.6 90.4 71.8	ル 青系67 シモキタ レイメイ	蓬蟹蓬"	広太郎 久 外	石坂対吉吉田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田田
3	€8.7 (8.2	17.5 14.4	12 10	46.0 39.2 43.8 34.5	56	120 70 37 173		669 570 636 501	690 780	3,040 2,560 3,060 2,400	18 15	19.0 21.0	98.0 63.0 65.0 84.0	83.8 83.3	青系67 レイメイ " シモキタ	蟹平蓬蟹田舘田田	春路助雄男	沼大大沼田

出役員の選考に入り、委員二十二

た。一部規約改正をなし役員選任 るよう努力すべきを強く要望され 挙公認推せん候補者の当選せしめ

に当り各部落より選考委員二名選

名、監事二名選任承認を得委員に

よる委員長互選に入り委員長山舘

き意見の交換された。

役員名

誠弘、副坂本巌、高田隆広互選さ

れ会議案を決議終了し懇親会を開

(D) 部門の一位

事務局長 委員長 山舘誠弘 木村石五郎 武井照太郎 松本武寿 坂本 久慈倉雄 川崎善 村上秀春 森繁夫 藤本春繁 稲葉幸雄 稲葉亮平 監事 / 宮田千代三郎 "加藤喜代作 柿崎喜代作 北川健三 青木久馬 八戸一郎 稲葉山松 中川富雄 坂本増吉 高田隆広

よい品種ではな

いかと発表があ

四十六年度

らの米づくりと れるのでこれか

して推挙しても

昭和45年度

好評を博し、収

米づくり共励会成績表

量も下北以上収

農政連 蓬田分会総会

一月二十一日午前十時より蓬田

され議事に入り、米の過剰による 生産調整に議論が集中された。買 分会総会を開かれた。 入制限歯止策に強い不満をぶちま 中央公民館に於て蓬田農政連蓬田 には規約七条により坂本巌氏選任 会員約一〇〇名参会し、議長団

けた。

更に四月行なわれる統一地方選

蓬

ることの

)に従事中

0 公 職 選 法 0 部改 īE 0 お 知 ら

者投票の請求等が次のようにかわ公選法の一部改正により、不在 の投票用紙等の請求を行なう場合 選挙人は、 不在者投票の事由に該当す 不在者投票の た 动

書をあわせて提出することをもっ かつ、それが真正である旨の宣誓 て足りるものとされたこと ことができない事由を申し立て、 の当日自ら投票所に行き投票する る旨の証明書の提出を要せず ,選挙

第十号様式(不在者投票の事由に該当する旨の宣誓書) 別記第十号様式を次のように改める。

(不在者投票事由)(不在者投票事由)(不在者投票事由)

職生年月日

昭和何年何月何

相違ないことを誓います。

選挙人名簿に記載されて現 住 所 いる

氏

名 即

一 投票用紙及び不在者投票用封筒を選挙の期日の公示又は告示の目前に請求する場合には、選挙の執行年月日を記載すること。いが、当該請求にかかる選挙を指定する文言を記載すること。「一 不在者投票事由は、左の配載例によって記載すること。「一 不在者投票事由は、左の配載例によって記載すること。「一 不在者投票事由は、左の配載例によって記載すること。「一 不在者投票事由は、左の配載例によって記載すること。「一 不在者投票事由は、左の配載例によって記載すること。「上おいて何(職務又は業務をなるべく詳細に記載すること。」「とおいて何(職務又は業務をなるべく詳細に記載すること。」「とおいて何(職務又は業務をなるべく詳細に記載すること。」「とおいて何(職務又は業務をなるべく詳細に記載すること。」「とおいて何(職務又は業務をなるべく詳細に記載すること。」「とおいて何(職務又は業務をなるべく詳細に記載すること。」「とおいて何(職務又は業務をなるべく詳細に記載すること。」「とおいて何(職務又は業務をなるべく詳細に記載すること。」

じょくの状況等を詳細に記載すること。)のため歩行が著るし「何(病気、負傷、老衰又は不具の状況及び程度、妊娠及び確(滞在)中(用務又は事故をなるべく詳細に記載すること。)のため、旅行(用務又は事故をなるべく詳細に記載すること。)のため、旅行(用務又は事故をなるべく詳細に記載すること。)のため歩行が著るし、何の 昭和何年何月何日から監獄(警察署、く困難であること。 こと。)のため歩行が著るし、の状況及び程度、妊娠及び産

第 78 号

(五) ること 職業は、なるべく詳細に所に居住中であること。 何月何日から本市 区 (町) 少年院)に収容中であ 村 0 区域内の

なるべく詳細に記載すること。

があるならば教育委員会あたり

[5]

五十二条) なお、 者投票のための投票用紙等の請求または告示の日前においても不在を 選挙人は、選挙の期日の公示

宣誓書の様式は

交付すべきものとされた。

検 審

していました。 んだか心苦しく淋しいような気が にさっぱり投稿者の無いのには何 さい」と盛んに呼びかけているの でもよいです。 蓬門からの原稿募集が「どんな 原稿を送って下

な器用な者もいないだろうし、仮私も含めてペンを執るなんてそん 価値ある機関紙と考えます。 に社会知識を培かってくれる最も 私達に村内の現況を知らせると共 だと思います。村内唯一の館報は 理由の下に中々書く人が少ないの を持たぬとか暇がないとか種々の りにいたとしてもそんな事に興味 せん……かと云って村民の中には 労を無にする感がないでもありま りに白ら白らしいものに思われ苦 ろうとしているのに、これでは余 て我々村民の知と情操の向上を図折角そのすじの方々が企画され 折角そのすじの方々が企画

駄ぼらなど、いろいろ集まったら 目を通して余りありますが、更ら もっと楽しい蓬門になるだろうと 村民個々の抱負、体験、自慢話、 人、そして漁業、商人、工業等々 に加へて一人の農夫、一人の農婦 有識者の論評等それのみでも結構 最も以上の事が館報として異 村内のあらゆる行事報告、

をすることができるものとされ、

芳

賀

ました。最初、 私は昨年十一月に青森検察審査

告示の日以後直ちに投票用紙等を 請求を受けたときは、 し、当該選挙の期日の公示または これを審査

選挙管理委員会

ます。 破口とし、私は勿論皆さんえも大つお知らせして先づ書く事えの突 して思はず「ペン」を執った訳で ければ何んだか申訳ない様な気が 勿論ありませんが、書いて出さな 随って文筆を器用に駆使する力は いに今後の寄稿を望みたいと思 す。ごく最近私の体験した事を一 て貰えればよい訳ですが…… 郷土誌として何か別の方途を考え 私自身何んの学問も教養もなく

を経た今ではおおよその事は判り 初の会議に出席しました。三ヶ月 内容など皆目判らぬ儘とにかく最 ので幾分安心はしましたが、全く 私はその前に「村選管」の方からして下さい」と云うものでした。 び補充員選定の結果補充員に当選 その制度のある事も知らなかった 検察審査員制度の趣旨に基き協力 したので今後六ヶ月の在任期間は 容は「あなたはこの度、審査員及 審に思い乍ら封を切りました。内封筒が届いた時は何んだろうと不 し、又その通知書のみでは制度の 会より検察審査補充員に任命され 寸お話を伺った事がありました 裁判所から一通

又それを強く望んでいます。

さな手助けが加害者、被害者、

そ

て、更らに加へて私共審査員の小

して事故当事者間で晴れ晴れしい

結果が得られるならばと努力し、

普及と云う大げさな意味ではあり ませんがお知らせする為に書いて 同様この制度のある事を知らない る事になるかもわかりません。 村民が多数ある事と思いますので 任務の完全理解に至らぬままで 私終

馬鹿をみているのではないか。 社会状勢のめまぐるしい中に在っ組織されています。最近のように ら「くじ」で選定された十一名で定は衆議院議員選挙人名簿の中かのであります。そして審査員の選 てはいる事ですが解決の前提とし 決をみているだろうか、 それらがみんな満足のゆく様な解 私達は底しれぬ恐しさを感じます 故の多発は驚くばかりです。表面 っています。殊に自動車による事て、色々の事件が非常に数多く起 の反映を図るためにつくられたも に出ない之等の事故も含めるとき の公訴の実行について民衆の意志 下、検察の民主化すなわち検察官 を目ざす制度として昭和二十三年この審査会法は、司法の民主化 七月十二日施行になり民主憲法の 警察、検察庁は勿論万全を期 正直者が

かけてきましたが、後三ヶ月より のない楽し もこの制度をよく認識して、 としたい考えです。村民の皆さん あらゆる面から協力するものであ い判断を期するための前提として の仕事はあくまでも検察官の正し 勿論法は曲げられません。 明るく新しい時代をつくる基 環境をつくる様つと

蓬

A

出 稼 者 留 0 家 皆 族 さ 0 4

たばこ一ボール携行運動を実施す ることになりましたので御協力下 い。人は人生を通じて数々の友人 こ一ボールを買って持たせて下さ 稼に出られる留守家族の方、 売公社から村に納付されます。 いますと、たばこ消費税として専 い。たばこを蓬田村内の店で買 田村では四月から出稼者に、 Ш В

季節となり、 むずかしいものである。各地に花 そそぎ合うと云うことはなかなか 交渉をもつものであるが、いかな 杯です。今年も無事で帰る事を祈 室も駅の待合室も手荷物と人で も津軽丸に乗り込んで海峡を渡る の便りが聞かれる春、 る環境にあろうと常に暖い友情を にめぐり合い、その時々において 青森の連絡船の待台 サクラ前線

らん、 今年は四月末日と聞 ではないんだ、お前達のグル ているども、まだ決ったわけ オーイケヤグ ソジイジ行く 1,

蓬田村公民館報

だば

まだ行かねじゃ、 そうか、それで安定所に行 俺達は五月一日出発に決った てきたな、 プは何日頃になるど なんもかん

> しかし、なんぼ忙しくても届 ひまがねじ も忙しくて安定所に届を出す

出しなければ何か起きたら困 ら一寸待ってけろじゃ、行く それだば役場さ一諸に行くか そうか、いい話こ聞いだな、 けど役場さ行って届をして頼 れるそうだから俺も少し早い せば安定所にも手続きしてく たども、役場に行って届を出 出稼組合の総会にも話があっ るからな、それならば一月の も出来ないな 日が来れば忙しくてどしこと からないでいだねな、 わ、総会に出なかったからわ んで来るつもりだじゃ

致しましょう。尚、 お買求めて村の財政に御協力下さ コを是非村内小売店から一ボール を済して安心して働きに出る様に 金の切換、保険証、その他必要事 働く場所、移動証明証、 皆さんもお早目に役場で届出 毎日吸うタバ 国民年

日報)

発見蟹田署に届けられた。

いたけない姿をさらしているのを

まして役員並に関係者として心 総会には組合員多数御集り下さい ら御礼申上げます。 さて、 当出稼組合五回目の通常

組合も組合発展のために県、

安

蓬田村出稼組合長

田中勇三

が蓬田海岸で発見された既成の事

うか、

これが岡焼、

焼もちかし

四記

あるかも知れんがそんなものだろ こともないではないかと云う人も 田公民館に飾ったからとてなんの も良く見、

他産業に働きに出なければならな 施され、やも得なく休耕、そして 合農政と生産調整に伴い減反が実 や技能は内容を変えています。 す。しかしながら今日はめざまし った環境におかれることになりま い現実の姿です。農業とは全く違 水田単作地帯のわが村にも、 技術革新の時代です。常に技術 総

を実施しております。 り専門の講師に依頼して技能講習 会を行ない、組合運営の改善を計 める様に努めて下さい。 ましたらなるべく各自の技能を高 当組合も先進地区組合との交換 機会があり

を選んで下さい。 分の身体、技能などに合った仕事 送る事が出来ますのでお近くのた 致します。 ばこ小売店に御話をして下さい。 出稼留守家族の皆さん、出 最後に皆さんの御健康をお祈り 夫や息子さんへ簡単にたばこを

明かるい出稼が出来ました。今年 かげ様で大きな事故もなく安全で 安全教育に努めて参りました。

います。

を選ぶ時は家族と十分相談して自 のが自然の法則のようです。 吾々は賃金の高い方向に流れる 職業

稼先

で有利な労働条件でありたいと思 の春に講習会を実施して出稼中の 各自考えて技術を身につけて安全 監督署の御指導を得て毎年 良く聞いて良く知って お

男性に対してはあんまりカッコウ ▲岡焼、 がよくない。

た。 雅な白鳥のはく製が飾られてあっ いったら、ロビーに端麗にして優 議会研修会に紹かれ蟹田公民館に ▲二月四日蟹田町社会教育推進協

云う。 松の海岸から拾った白鳥であると中野館長臼く、これは蓬田の玉

ベンターの仕業か無惨にも斃され、選田海岸に一羽の白鳥が心ない 知っている白鳥である。 森版とテレビにも放映され誰でも ▲この白鳥は東奥日報中央新聞青 田署からもらってきたと云う。 すると県の林務課に手続をして蟹 ものを感じた。もっと詳しく説明 それをきいてギクリと胸を刺

潮に乗り流れてきたのか、いづれ たのか、遠いところで被害をうけ 誰れなのか、また蓬田海岸に紛れ にしても文化保護鳥としての白鳥 てきたのをカモメと間違えて撃っ ていた白鳥か、撃ったのはどこの なるか、将また蟹田海岸に遊泳し たことは、小湊か大湊にいる白鳥 ▲その放映と記事をみて私が感じ

り手に入るものではない。

蟹田の公民館に飾ったとか、

水 放 談

豊 出 焼

Ð

ち

現世なら女性でもほめたもので 焼もち女性なら別として 心からはなれてきた矢先、その白捜査中なのか済んだのかそろそろ は近々在りと判断するのは常識で んのことも聞かぬし、迷宮入りか を見守ってきたわけであるが、 のではないかと密かに今後の状況 ふてきたものだ、蓬田のハンター 招かざる客よりもヤッカイ者が漂 実によって捜査陣ではやはり犯 メンバーに捜査の手が廻っておる

もあるまい。

にするからと云えば蟹田署では心なかった。先手を打って文化資料カ抜けない者よと自笑せざるを得 とは夢にも思っておらなかった。 されたのだから蓬田で身柄を引取 よく払下げたろうに、残念無念。 っ憤感で胸を負った。 巻き上げられ、ステ!!やられたう 段と花を添へたであろうにと愚像 この容姿を玉松分館に飾ったら一 るのは当然のような気がした。 急に惜しくなり、蓬田海岸で発見 としても、この白鳥の前に立って 鳥を蟹田公民館に飾られていよう ▲あの鳥はなんかの事故のない限 もされた。気のつかぬ間に蟹田に ▲捜査中なのか済んだのか別問題 反省して気がきかぬ、 なにかア